

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CIUDAD SERDÁN

INTRODUCCIÓN

El Instituto Tecnológico Superior de Ciudad Serdán, cumple con la misión de proporcionar servicios de Educación Superior Tecnológica de calidad, pertinente y equitativa que contribuya al desarrollo humano y socioeconómico de la comunidad.

El Instituto desarrolla programas y acciones dirigidos a fortalecer la educación superior tecnológica en la generación del conocimiento científico-tecnológico y su impacto en el desarrollo humano.

El Instituto despliega una estrategia para consolidar un desarrollo institucional dirigido a ser más competitivo en la ejecución de sus procesos estratégicos: Académico, Vinculación, Calidad, Administración de los recursos y Planeación, que permitan demostrar con resultados los avances y consolidación, como la mejor Institución de Educación Superior de la región.

Así, se ha impulsado una administración que permita la optimización de los recursos públicos, en un esquema de racionalidad administrativa, innovación, transparencia y rendición de cuentas, dirigiendo la aplicación del gasto hacia las tareas sustantivas, estratégicas y prioritarias del Instituto.

El ejercicio del gasto del Instituto se consolida en tres apartados fundamentales: el primero tiene que ver con los servicios Personales que corresponden a la plantilla de personal, el segundo se relaciona con el Gasto de Operación y el tercero corresponde a los recursos destinados a Proyectos Especiales.

El gasto derivado del pago a la plantilla se distribuyó mediante la aplicación estricta de los tabuladores.

El gasto de Operación, corresponde al gasto regularizable del Instituto y está integrado principalmente por los Servicios Materiales y Suministros, Servicios

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CIUDAD SERDÁN

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2014

CIFRAS EN MILES DE PESOS

Generales, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas, y Bienes Muebles.

Por su parte, el gasto en proyectos especiales se realizó en proyectos de financiamiento principalmente de carácter administrativo y de investigación que representan recursos extraordinarios.

De conformidad con lo anterior el ejercicio del gasto, se orientó a alcanzar sus objetivos institucionales y estratégicos, observando las políticas prioritarias y generales de la propia institución haciendo un uso racional de los recursos, en un marco de transparencia y rendición de cuentas.

Para el Instituto Tecnológico Superior de Ciudad Serdán, todos y cada uno de los Programas Presupuestarios que integran su Estructura Programática sustantiva, son prioritarios, ya que a través de la consecución de ellos, se contribuye a mejorar el proceso educativo para brindar a nuestros alumnos una educación de calidad basada en los estándares internacionales. Se destacan las actividades siguientes:

- Logramos una matrícula de 1,144 alumnos: 439 de nuevo ingreso y 705 reinscripciones, incrementando en un 10 por ciento nuestra comunidad estudiantil con relación al ciclo escolar anterior.
- Incorporamos a 33 estudiantes en el desarrollo de 12 proyectos de Innovación Tecnológica. El 17 de Diciembre de 2014 se hizo la solicitud de patente ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Intelectual de los Proyectos: Hidrodestilador de aceites esenciales y de la Máquina peladora de haba seca.
- A través de la participación en el Proyecto Socios Estratégicos VW y para la implementación del Laboratorio Automotriz Didáctico de Investigación Aplicada se obtuvo la donación de un Auto NEW BEETLE con valor comercial aproximado de 280 mil pesos, por parte de la Armadora Alemana de autos Volkswagen de México S.A. de C.V.
- A través del Espacio Común de la Educación Superior Tecnológica de Puebla y como Coordinador de la Comisión de Vinculación se organizó y coordinó el Primer Encuentro de Internacionalización de las Instituciones de Educación Superior del Estado de Puebla con organismos Europeos, Asiáticos y Americanos, logrando la donación de 500 becas Internacionales equivalentes a 15 millones de pesos para alumnos de las IES del Estado de Puebla. Del Instituto, 4 Estudiantes y 1 Docente realizaron una estancia en el extranjero.

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CIUDAD SERDÁN

- Se dio mantenimiento y mejoramiento de la infraestructura: pintando y rotulando la fachada externa de todos los edificios del Instituto, cambio de 2 puertas de acceso, tierras físicas y sistemas de para-rayos, 2 paneles divisorios en sanitarios administrativos.
- Se adquirió y cambio: 19 puertas en Aulas y Sanitarios, pintado de 7 aulas, construcción de un andador de 70 m², pintado de 4 pasillos, instalación eléctrica, Impermeabilización de 1,080 m², Colocación de piso de duela en 3 Departamentos y mantenimiento en Áreas verdes.
- También se adquirió: 1 antena receptora para mejorar el servicio de internet, 19 videocámaras de vigilancia, mobiliario para aulas (214 mesas), cambio de iluminación por 1,297 lámparas led, adquisición de 2 vehículo tipo crafter y 1 tipo transporte marca VW.
- En relación al Equipo de cómputo se adquirió: 1 Nobreak marca Tripplit, 1 Teodolito electrónico, 30 Tabletas electrónicas experimentales para simulación, 31 Computadoras de escritorio y 26 Equipo de cómputo portátil.
- Firmamos 6 convenios con organismos que nos permitan obtener beneficios en aspectos como colocación de alumnos en Servicio Social y Residencia Profesional.
- Realizamos 6 acciones de seguimiento del Sistema de Gestión de Calidad. 4 acciones enfocadas a la implementación del Sistema de Gestión Ambiental y 2 acciones de seguimiento al Modelo de Equidad de Género.
- 6 alumnos recibieron beca para realizar una estancia de verano. (Programa Delfín).
- Realizamos 50 Conferencias, Visitas Industriales y Concursos Académicos.
- Realizo el 1er Encuentro Regional de Agricultura de Conservación e Impulso a la Comercialización del Maíz, Ciudad Serdán 2014 en las Instalaciones del Instituto, con el objetivo de promover y difundir a los productores de la región de Ciudad Serdán la importancia de la Agricultura de Conservación como una actividad sustentable, redituable y necesaria para el campo Mexicano. Asistiendo 300 personas entre productores, Presidentes Municipales, Regidores y 50 alumnos del ITS de Ciudad Serdán.
- 5 Alumnos de la carrera de Ingeniería Mecánica participaron en el XXI Evento Nacional de Ciencias Básicas 2014 Etapa regional, con sede en el Tecnológico de Salina Cruz Oaxaca obteniendo los siguientes logros: Clasificamos como uno de los 5 mejores promedios de la zona VI en la fase de evaluación frente en línea etapa Regional, ubicándonos en el 4to. Lugar y 3er. Lugar en la fase de evaluación frente a pizarrón.

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CIUDAD SERDÁN

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2014

CIFRAS EN MILES DE PESOS

- Realizo el Evento Nacional de Innovación Tecnológica, 2014, Fase Local, participando 32 proyectos creados por 150 alumnos.
- Para el Ciclo Escolar 2014-2015 nos otorgaron 435 becas de Manutención lo que representa un índice del 38.90 por ciento de alumnos becados.
- En trabajo conjunto con el Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica se realizó la Vigésima Primera Semana Nacional de Ciencia y Tecnología con la Temática “La Sociedad del Conocimiento” se dieron a conocer los cambios en las áreas tecnológicas y económicas relacionadas con las TIC’S en el ámbito de planificación de la educación. Se contó con el “Camión de la Ciencia y Planetario Móvil”, Alumnos de la carrera de Ingeniería Mecánica realizaron una exhibición de sus proyectos, Concurso de Catapultas, 2º Foro de Lectura, 1 Conferencia, 1 Videoconferencia, Talleres de Mini Robótica e Interacción con la Física, Competencia de Catapultas y 1 Concurso de Carteles.
- La empresa Servare Consulting SC, capacitó a 17 alumnos residentes seleccionados y a 3 egresados de la carrera de Ingeniería Informática por un periodo de tres meses, logrando la CERTIFICACIÓN como Consultor técnico en Oracle Database, Oracle Weblogic y desarrollo en Java de 5 alumnos; de los cuales 4 de ellos se encuentran actualmente laborando en la empresa.
- Se capacitó a 40 docentes de 41, representando el 98 por ciento en cursos de Actualización y en Cursos de Formación Docente.
- El personal Directivo, Administrativo y de Servicios recibió 7 cursos de capacitación, obteniendo un Índice de Participación del 100 por ciento.
- Dentro del Programa de Estímulos para Intercambio Internacional, alto Desempeño Académico y Emprendedor de Universitarios Poblanos, 10 alumnos fueron beneficiados con estímulos económicos de 2 mil 500 pesos por su destacado desempeño académico y participación exitosa en diversos programas.

En este sentido, se dio el seguimiento y medición de los resultados alcanzados en los Programas Presupuestarios que integran la Estructura Programática de este Organismo, a través del Sistema de Evaluación del Desempeño, la eficiencia, calidad y obtención de resultados en la Administración Pública Estatal por la Secretaría de la Contraloría, en los que se denota un cumplimiento de las metas y objetivos planteados.

Finalmente, es importante destacar que en el Informe Anual de Actividades 2014, que está publicado en la página web institucional, se encuentran contenidos los resultados del total de los programas desarrollados por el ITS de Ciudad Serdán, en los que se

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CIUDAD SERDÁN

exponen detalladamente los logros en los procesos: Académicos, Administración y Finanzas, Planeación y Evaluación, Vinculación y Extensión; así como en los Sistemas de Gestión de la Calidad, Ambiental y Equidad de Género. El proceso de Internacionalización que hemos iniciado a través de la movilidad nacional e internacional de alumnos y docentes, así como la vinculación en generar con las empresas una Escuela Práctica y Educación dual, buscando llevar al mundo del trabajo a la escuela y la búsqueda de certificaciones para nuestros alumnos.